

## **ABSTRAK**

**DEVI MELIANA.** 10519191213. 2017. *Peranan Orang Tua dalam Menanamkan Nilai-Nilai Pendidikan Islam pada Anak di Desa Watu Kecamatan Marioriwawo Kabupaten Soppeng.* Dibimbing oleh H. Mawardi Pewangi dan Nurani Azis.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peranan orang tua dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan Islam pada anak di Desa Waktu Kecamatan Marioriwawo Kabupaten Soppeng.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, penelitian yang menyelidiki suatu fenomena sosial dan masalah manusia dan deskripsi adalah bentuk pernyataan yang memuat pengetahuan ilmiah, bercorak deskriptif dengan memberikan gambaran mengenai bentuk, susunan, peranan, dan hal-hal yang terperinci. Penelitian dilaksanakan di Desa Watu Kecamatan Marioriwawo Kabupaten Soppeng yang berlangsung 2 bulan mulai dari Juni sampai Agustus 2017. Adapun teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, interview dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa mayoritas orang tua di Desa Watu Kecamatan Marioriwawo Kabupaten Soppeng sangat berperan dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan Islam pada anak-anaknya ini terbukti berdasarkan hasil obesrvasi dan wawancara langsung kepada orang tua dan juga kepada anak-anak mereka. Para Orang tua menanamkan nilai-nilai pendidikan Islam seperti nilai Akidah, nilai Ibadah dan nilai Akhlak. Meskipun orang tua di Desa Watu memiliki banyak hambatan-hambatan dalam mendidik dan membimbing anak-anaknya namun tetap saja orang tua selalu ingin melihat kebaikan-kebaikan dan keberhasilan pada diri anak-anak mereka. Adapun Faktor-faktor penghambat yang dihadapi para orang tua dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan Islam adalah sebagai berikut : Faktor Internal, yaitu hambatan yang berasal dari keluarga itu sendiri seperti, pendidikan orang tua, kesibukan orang tua, dan dari anak itu sendiri. Faktor Internal, yaitu hambatan yang datangnya dari luar rumah tangga atau keluarga. Adapun faktor ini meliputi : faktor lingkungan, media massa dan media sosial.

**Kata Kunci : Orang Tua, Nilai-Nilai Pendidikan Islam**